

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten und den vielen Turnerkollegen, die mit uns Abschied genommen haben von

Theo Christ

Vielen Dank für das Mitgefühl, die schönen Kränze und Blumen und für die Spenden. Die Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit haben uns tief berührt.

Den Vereinsdelegationen danken wir für den würdevollen Fahnengruss, Frau Pfarrerin Kauz für die schöne Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin, Frau Beyeler, für die musikalische Begleitung.

Herzlichen Dank an Marianne Schenk für die jahrelange liebevolle Betreuung von unserem Vater, ebenso an das Team vom Heim Lindenegg für die gute Pflege.

Wir bedanken uns bei allen, die dem Verstorbenen in seinem langen Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Januar 2017

Die Trauerfamilien